



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>207 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>03987</b>
Prix	<b>1 485 000 €</b>

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)

Située sur les hauteurs d'un charmant village de l'Arrière-Pays, offrant une magnifique vue panoramique allant de la baie de Cannes au lac de Saint-Cassien jusqu'aux collines du Tanneron. D'une surface d'environ 207m<sup>2</sup>, la maison principale se compose d'une véranda, d'une cuisine ouverte sur un salon avec cheminée, de deux chambres en suite au rez-de-chaussée, dont une avec bureau, et d'une large chambre en suite à l'étage. Elle comprend aussi un appartement indépendant de 40m<sup>2</sup> adjacent idéal pour recevoir avec une cuisine, un séjour et une chambre en suite. Le terrain de 2.200m<sup>2</sup> richement orné ...

*Superb Provençal stone house located on the heights of the charming village of Le Tignet, offering a panoramic view stretching from the Bay of Cannes to Lake Saint-Cassien, up to the Tanneron hills. This property of approximately 207m<sup>2</sup>, includes an adjacent independent apartment of 40m<sup>2</sup>, with a kitchen, a living room, and an en-suite bedroom. The main house consists of a veranda, a kitchen open to a living room with a fireplace, two en-suite bedrooms on the ground floor, one of which has an office, and a large en-suite bedroom on the upper floor. The 2,200 sqm plot, beautifully adorned with ...*

## LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

